

## Rutan Blora Hadiri Rapat KPU Bahas Rekapitulasi DPHP Pilkada 2024

Dheny Window - [BLORA.KEJARINEWS.COM](https://blora.kejarinews.com)

Aug 2, 2024 - 13:30



*Rutan Blora Hadiri Rapat KPU Bahas Rekapitulasi DPHP Pilkada 2024*

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora mengikuti Rapat Koordinasi KPU dengan Stakeholder dalam rangka persiapan rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) dan penyelenggaraan Pilkada Tahun 2024 yang bertempat di Ruang Pertemuan KPU Blora. Kegiatan ini dihadiri oleh

berbagai pihak terkait, termasuk dari Rutan Blora, yang diwakili oleh Kepala Rutan, Kasubsi Pelayanan Tahanan, dan Staff Pelayanan Tahanan Rutan Blora. Jumat (02/08/2024)

Rapat koordinasi ini juga dihadiri oleh Polres Blora, Kodim Blora, Yonif 410 Alugoro Blora, Kejaksaan Negeri Blora, Kesbangpol Blora, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Blora, Bawaslu, perwakilan partai politik, dan stakeholder terkait lainnya. Hadirnya berbagai pihak ini menunjukkan komitmen bersama dalam menyukseskan Pilkada 2024 yang jujur, adil, dan transparan.



Acara diawali dengan sambutan dari Ketua KPU Kabupaten Blora, Widi Nurintan Ari Kurnianto, yang sekaligus membuka rapat koordinasi. Dalam sambutannya, Widi Nurintan menyampaikan, "Rapat koordinasi ini sangat penting sebagai langkah awal dalam memastikan bahwa seluruh proses pemutakhiran daftar pemilih berjalan dengan baik. Kolaborasi dari berbagai pihak sangat diperlukan agar kita bisa menghasilkan daftar pemilih yang akurat dan terpercaya."

Selanjutnya, kegiatan dilanjutkan dengan pemaparan oleh Komisioner KPU Bidang Data dan Informasi, Heni Rina Minarti, yang memaparkan tentang persiapan rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran. Heni Rina menjelaskan berbagai tahapan yang telah dilakukan KPU serta rencana ke depan dalam menyempurnakan daftar pemilih, dengan tujuan agar tidak ada warga yang terlewat dalam proses pemilihan nanti.



Diskusi interaktif antara peserta rapat menjadi agenda berikutnya. Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, dalam diskusinya menyampaikan, "Di Rutan Blora, kami telah mendata jumlah pemilih sementara dan siap mendukung sosialisasi penyelenggaraan Pilkada bagi warga binaan. Rutan Blora merupakan satu-satunya TPS khusus yang ada di Kabupaten Blora, dan kami berharap partisipasi mereka dalam Pilkada nanti bisa terlaksana dengan baik."

Sosialisasi dari KPU tentang penyelenggaraan Pilkada juga menjadi perhatian khusus dalam rapat ini. Pihak Rutan Blora menyambut baik langkah KPU yang proaktif dalam memberikan edukasi kepada warga binaan, memastikan mereka mendapatkan informasi yang cukup dan bisa berpartisipasi dalam Pilkada 2024.



Rapat koordinasi ini berakhir dengan penekanan pentingnya sinergi antara KPU dan seluruh stakeholder untuk mencapai tujuan bersama, yakni terselenggaranya Pilkada 2024 yang sukses dan berintegritas. Ketua KPU, Widi Nurintan Ari Kurnianto, menutup acara dengan harapan, "Semoga kerjasama ini dapat terus terjalin dengan baik hingga seluruh rangkaian Pilkada selesai."